

SV Daisbach

Die AH-Abteilung des SV Daisbach besteht derzeit aus 41 Mitgliedern. Davon beteiligen sich 22 aktiv am Spielbetrieb der AH. Sie nehmen über das Jahr an mehreren Hallen- und Kleinfeldturnieren teil und bestreiten gelegentlich Freundschaftsspiele auf dem Großfeld gegen andere AH-Mannschaften des Kreises. Sehr wichtig ist den Daisbachern die Pflege der Kameradschaft, wozu gemeinsame Feste und Ausflüge beitragen.

Der Gewinn der Kreismeisterschaft im letzten Jahr war der bisher größte sportliche Erfolg der AH. Im Endspiel gegen den Titelverteidiger TSV Reichartshausen erzielten die Daisbacher schon früh das 1:0. Im Laufe des Spieles wurden die Reichartshausener jedoch immer stärker. Innerhalb von zwei Minuten drehten sie das Spiel und gingen mit 2:1 in Führung. Erst in der Nachspielzeit gelang dem SV Daisbach der viel umjubelte Ausgleich. Im Neunmeterschießen hatte der SV Daisbach die Spieler mit den besseren Nerven und der Außenseiter gewann überraschend mit 3:2. Ein toller Erfolg für den SVD, der den Oldies die Teilnahme am 3. Deutschen Altherren-SuperCup sicherte.